

## En kiosque ce mercredi 02 mai 2018,

A la Une du journal **LE SOIR** ; 20 éperviables réclamés à kondengui : Les personnalités qui sont en liberté alors que des soupçons de détournement de deniers publics pèsent sur eux, seraient sollicitées à Kondengui par certains pensionnaires de luxe qui ne voudraient pas croupir seuls, selon une source pénitentiaire.

La MIDA ne pouvait plus payer : Plus de 12 milliards de francs collectés ; 9 milliards 176 millions envolés ; seulement 3 milliards 622 millions retrouvés. Il aurait fallu 66milliards de francs pour « payer » tous les souscripteurs. Les remboursements s'effectueront proportionnellement au reliquat en caisse. A lire dans L'ESSENTIEL DU CAMEROUN de ce jour

En économie, de nouveaux textes de la COBAC sur les banques en difficulté : outre le Règlement révisé relatif à la comptabilisation et au provisionnement des créances en souffrance, il y a cinq Règlements d'application relatifs au traitement des établissements en difficulté. Nous apprend **LE FINANCIER D'AFRIQUE**.

Dans **ECO MATIN** paru aujourd'hui, Le port autonome de Douala présente les projets 2018 : Lors de la cérémonie de remise des médailles d'honneur du travail aux personnels méritants

vendredi dernier, le Directeur en profite pour présenter un échantillon des projets en cours d'implémentation au port de Douala-Bonabéri.

En fenêtre du journal **LA VOIX DU CENTRE**; liberté d'expression le Cameroun classé 129è mondial sur un total de 180 pays : Le classement au rang des pays conforme à la liberté d'ex¬pression est loin d'être reluisant pour le Berceau de nos Ancêtres qui occupe la 129è position tandis que la Norvège, la Suède les Pays-Bas, la Finlande et la Suisse caracolent à la tête de ce classe¬ment.

Tous vos journaux, disponibles en un clic sur www.237kiosk.com